



Einfach mal danke sagen.



Bedanken möchten wir, das Haus Ebelsbach der Rummelsberger Diakonie, uns recht herzlich beim Musikhaus Thomann aus Treppendorf, die mit einer großzügigen Sachspende, bestehend aus verschiedenensten Musikinstrumenten, unsere Arbeit mit Menschen mit Behinderung unterstützen.

Zudem haben wir im Sommer einen schönen Barfußpfad für unseren Garten erhalten. Dieser wurde uns von einem Spender angefertigt und auch gleich eingebaut. Auf Anfrage kann dieser von jedem der ihn ausprobieren möchte genutzt werden.



Danke auch allen Kindern mit ihren Familien, die an unserem diesjährigen Sommerfest viele bunte Holzcreationen zur Verschönerung unseres Einrichtungsgeländes gestaltet haben.



Haben auch Sie auch Interesse unsere Arbeit mit einer Spende zu unterstützen? Ihre Spende hilft.

Spendenkonto

Rummelsberger Diakonie e.V.

Evangelische Bank

DE47 5206 0410 0202 5010 15

GENODEF1EK1

Stichwort: **Haus Ebelsbach**

Für Sachspenden wenden Sie sich bitte direkt an Thorsten Landgraf, die Einrichtungsleitung vom Haus Ebelsbach. Tel. 09522 / 376 804 35
landgraf.thorsten@rummelsberger.net